

PENGEMBANGAN TES PERSEPTUAL MOTORIK UNTUK ANAK TAMAN KANAK-KANAK (TK)

by Yudanto, M.Pd. dan Abdul Mahfudin Alim

ABSTRACT

PENGEMBANGAN TES PERSEPTUAL MOTORIK UNTUK ANAK TAMAN KANAK-KANAK (TK)

Oleh:

Yudanto

Abdul Mahfudin Alim

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menghasilkan tes perseptual motorik untuk anak TK. Penelitian ini merupakan penelitian pengembangan.

Uji coba tes perseptual motorik dilakukan di TK Pertiwi Desa Plawikan Kecamatan Jogonalan, Kabupaten Klaten, pada siswa TK kelompok B sejumlah 10 siswa. Validitas tes menggunakan validaitas isi, validitas dilakukan dengan melakukan validasi kepada beberapa pakar. Pengujian reliabilitas instrumen dalam penelitian ini dilakukan dengan *Inter Observer Agreement* dari 3 pengamat. Hasil uji reliabilitas sebagai berikut: 1) Berdiri di atas balok (lebar 10 Cm, panjang 20 Cm, dan tinggi 5 Cm) sambil menyentuh anggota tubuh, sesuai perintah guru dengan mata terbuka, didapatkan reliabilitas sebesar 0,850, 2) Berdiri di atas balok (lebar 10 Cm, panjang 20 Cm, dan tinggi 5 Cm) sambil menyentuh anggota tubuh, sesuai perintah guru dengan mata tertutup, didapatkan reliabilitas sebesar 0,817 3) Meloncat dan mendarat di garis dengan dua kaki merapat, sesuai perintah guru dengan mata terbuka, didapatkan reliabilitas sebesar 0,898, 4) Meloncat dan mendarat di garis dengan dua kaki merapat, sesuai perintah guru dengan mata tertutup, didapatkan reliabilitas sebesar 0,794, 5) Berjalan di balok keseimbangan dengan panjang 3 meter, lebar 15 Cm, dan tinggi 20 Cm, didapatkan reliabilitas sebesar 0,817, 6) Melempar bola tenis ke keranjang dengan jarak 2 meter, didapatkan reliabilitas sebesar 0,891, dan 7) reliabilitas keseleluruhan tes didapatkan 0,930.

Hasil penelitian telah tersusun tes perseptual motorik bagi anak TK. Tes perseptual motorik bagi anak TK meliputi: 1) Berdiri di atas balok (lebar 10 Cm, panjang 20 Cm, dan tinggi 5 Cm) sambil menyentuh anggota tubuh, sesuai perintah guru dengan mata terbuka., 2) Berdiri di atas balok (lebar 10 Cm, panjang 20 Cm, dan tinggi 5 Cm) sambil menyentuh anggota tubuh, sesuai perintah guru dengan mata tertutup, 3) Meloncat dan mendarat di garis dengan dua kaki merapat, sesuai perintah guru dengan mata terbuka, 4) Meloncat dan mendarat di garis dengan dua kaki merapat, sesuai perintah guru dengan mata tertutup, 5) Berjalan di balok keseimbangan dengan panjang 3 meter, lebar 15 Cm, dan tinggi 20 Cm, dan 6) Melempar bola tenis ke keranjang dengan jarak 2 meter.

Kata Kunci: *Tes Perseptual Motorik, Anak TK.*